

Die Fahrzeugflotte der Stadt Halle (Saale) zieht nicht unerhebliche Sachkosten im jeweiligen Haushaltsjahr nach sich. Daher gilt es zu prüfen, inwieweit in diesem Bereich alle Einsparpotentiale genutzt werden. Als Grundlage dafür sind Informationen zum Bestand an Fahrzeugen und deren Nutzung erforderlich.

Ich frage:

- 1. Über wie viele Fahrzeuge zur Personen- und Güterbeförderung verfügen Stadtverwaltung und Eigenbetriebe?**
- 2. Wie viele dieser Fahrzeuge sind Eigentum der Stadt?**
- 3. Welchen Strukturen (z.B. Fachbereichen) bzw. Funktionen sind diese Fahrzeuge im Einzelnen zugeordnet und um welche Fahrzeugtypen incl. Baujahr handelt es sich?**
- 4. Wie viele Kilometer Fahrleistung erbrachten die einzelnen Fahrzeuge im Jahr 2006?**

Antwort der Verwaltung:

zu 1.

Die Stadtverwaltung und die Eigenbetriebe verfügen insgesamt über 415 Fahrzeuge zur Personen- und Güterbeförderung.

zu 2.

Im Eigentum der Stadtverwaltung befinden sich 377 Fahrzeuge.

zu 3.

In der Anlage 1 erhalten Sie eine Bestandsübersicht mit Zuordnung zu den einzelnen Fachbereichen, Fahrzeugtypen incl. Baujahr/Erstzulassung.

zu 4.

In der Anlage 2 ist ersichtlich, wie viel Kilometer im Jahr 2006 die gesamten Fahrzeuge der Stadtverwaltung erbracht haben.

Egbert Geier
Beigeordneter

2 Anlagen